

Uzès s'équipe d'une salle de boxe environnementale à la mémoire de Marcel Cerdan

La Ville d'Uzès se dote d'un nouvel équipement sportif, la salle de boxe Marcel Cerdan, à destination du Boxing club d'Uzès l'un des plus vieux clubs de boxe gardois. Ce dernier reçoit, en 2008, le trophée du plus important club de boxe de la région par la fédération française de boxe, pour le nombre de ses licenciés - 128 en son temps. Avec la nouvelle équipe dirigeante, le club ouvre la boxe à tous. L'ouverture vers la mixité sociale, la boxe féminine et les compétitions de haut niveau en amateur ou professionnel contribuent à ce nouveau virage.

Avec cette nouvelle réalisation, la Ville d'Uzès renouvelle son engagement auprès du tissu associatif local à l'instar des arènes Jean Clément ouvertes aux initiatives plurielles, des futurs gradins escamotables de la salle polyvalente pour soutenir les événements artistiques locaux.

Marcel Cerdan donne son nom à la nouvelle salle municipale de boxe d'Uzès par l'intermédiaire de sa famille. Ce nom chargé d'émotions et de souvenirs, "le héros national", champion du monde des poids moyens en boxe anglaise en 1948 contre Tony Zale, tenant du titre sera représenté par sa famille qui inaugurera aux côtés du maire, des sportifs et de la population, le nouvel équipement ce vendredi à Uzès. Cette salle de boxe, haute technologie, allie confort sportif, esthétique et environnemental.



Jérôme Mazoyer, président du Boxing club d'Uzès entouré de Jean-Luc Chapon, maire d'Uzès et Salem Maharzi, l'entraîneur du club

Elle est destinée à l'un des plus vieux clubs gardois de boxe anglaise, de près de cinquante ans d'existence, le **Boxing club d'Uzès**. Il rallie 118 adhérents l'an passé avec 30% de femmes et une quarantaine de jeunes en boxe éducative. Jérôme Mazoyer, président du Boxing club d'Uzès a rappelé, mardi lors de la conférence de presse, que la salle de boxe était nécessaire au club, qui a reçu en 2008, le trophée du plus important club de boxe de la région par la fédération française de boxe, pour son nombre de licenciés (128 à l'époque). Jean-Luc Chapon, maire d'Uzès, souhaite ainsi doter la commune d'un équipement sportif qui réponde aux normes et aux exigences du club aux résultats sportifs probants depuis près de dix ans. De nombreux titres en championnats régionaux ou nationaux ont été acquis par ce club.

Salem Maharzi, prévôt fédéral, **entraîneur du club** a rappelé à cet effet les **prouesses sportives** de certains membres comme Alban Galonnier, tenant du titre de champion du monde de kick boxing 2008 et 2009 qui est passé à deux doigts du titre de champion de France des poids lourds (91 kg), l'an passé. Cette année, quatre

<https://www.uzes.fr/ma-mairie/grands-projets-de-ville/archives/travaux-de-2011/uzes-sequipe-dune-salle-de-boxe-environnementale-a-la-memoire-de-marcel-cerdan?>

espoirs prétendront au titre dans leurs catégories respectives, Alban, Cyril Cherezy, poids mi-lourd, Frédéric Diaz, poids mi-moyen et Yacine Abella, poids moyen, âgé de 19 ans. Ils s'entraînent tous à Uzès où d'ailleurs 80 % des membres sont Uzétiens. Les demandes d'inscription affluent. Grâce à l'effort consenti par la commune aux associations sportives (locaux et entretien des bâtiments mis gracieusement à disposition), l'inscription au club, licence comprise est de 45 à 80 €. Le Boxing club d'Uzès a tenu à remercier la commune pour son investissement sportif et son soutien mais également les associations sportives d'Uzès qui ont laissé un créneau d'entraînement dans le gymnase Pautex durant les travaux.

Gabrielle Welish, l'architecte souligne les **performances environnementales du bâtiment**. Cette salle est conçue pour réduire ses impacts environnementaux en économisant l'énergie grâce

- aux puits de lumière naturels en toiture,
- à ses capteurs solaires pour alimenter le chauffe-eau commun aux deux installations, gymnase et salle,
- à son échangeur air-sol, sorte de "puits canadien" pour le confort thermique été comme hiver,
- à son isolation thermique et phonique grâce à la laine de roche et à l'habillage de bois,
- à ses aménagements extérieurs pour la protection contre le soleil,
- à son intégration paysagère, au nouveau noyau de communication par sa nouvelle entrée...

Elle répond à l'ensemble des exigences sportives et réglementaires du club. Une superficie de 365 m² abrite un espace d'entraînement de 172 m², une salle de musculation de 47 m², deux rings installés dans une espace de 110 m², des vestiaires distincts hommes, femmes. Un revêtement souple permet une meilleure adhérence au sol. L'ensemble est accessible aux personnes à mobilité réduite par les aménagements intérieurs prévus et sa place de parking extérieure.

La salle de boxe Marcel Cerdan sera inaugurée en présence de la famille Cerdan, ce vendredi 7 octobre 2011 à Uzès au stade Pautex, avenue Louis Alteirac. Longue vie au Boxing club d'Uzès qui donne rendez-vous en 2012 pour le gala de boxe dans les arènes Jean Clément d'Uzès, pour un show à l'américaine digne des plus grands événements sportifs de boxe.

La boxe en chiffres

La construction de la nouvelle salle de boxe Marcel Cerdan

- Maître d'ouvrage : Ville d'Uzès
- Architecte : Gabrielle Welisch - Uzès
- Nombre d'entreprises : 11
- Coût global des travaux : 831 000 €

Boxing club d'Uzès

- Création : 1964
- 118 adhérents (2010/2011) dont 33 femmes
- 6 dirigeants bénévoles
- 3 entraîneurs bénévoles
- 7 bénévoles

Boxe éducative, assaut : 8/16 ans, 18/30 ans

Pré-combat : 18/35 ans

Boxe amateur et professionnel, boxe loisirs

Inscriptions auprès de Salem Maharzi : entraîneur au 06 77 55 42 87

Salle de boxe Marcel Cerdan - stade Pautex - Avenue Louis Alteirac - Uzès





MAIRIE D'UZÈS

Adresse postale : BP 71103 - 30701 Uzès cedex

Deux entrées possibles :

1, place du Duché

1, place Albert 1er

30700 Uzès

Tél. : +33 (0)4 66 03 48 48

HORAIRES:

Lun - Jeu : 8h > 12h, 13h30 > 16h45

Ven : 8h > 12h, 13h30 > 16h15

1er et 3e Sam : 8h > 12h (Etat civil)